

## Wechsel in der Führung der Standard-Abteilung

Stand: Halle, 26. September 2024, eva foundation

Nach vielen Jahren erfolgreicher und vertrauensvoller Zusammenarbeit gibt es einen Wechsel in der Führung der Standard-Abteilung der eva foundation. Moriz Vohrer, Mitgründer der Organisation, verlässt die eva foundation, um sich neuen Aufgaben außerhalb der Organisation zu widmen. Nils von Schmidt wird ab Oktober die Leitung der Standard-Abteilung übernehmen.

### Innovativer Wegbereiter mit Leidenschaft

Moriz Vohrer hat die eva foundation maßgeblich geprägt. Als Mitgründer und durch sein unermüdliches Engagement sowie seine visionären Ideen hat der 42-Jährige entscheidend dazu beigetragen, dass eva foundation heute einziger Wald-Klimastandardentwickler in Deutschland ist.

„Moriz' Rolle beim Aufbau unserer Organisation, der Entwicklung des Wald-Klimastandards und seiner digitalen Plattformen war und bleibt einzigartig. Ohne seine wissenschaftliche Exzellenz und seine Fähigkeit, komplexe Herausforderungen mit kreativen Lösungsansätzen zu begegnen, wären wir nicht dort, wo wir heute stehen“, betont Alexander Zeihe, ebenfalls Mitgründer der eva foundation. „Ich wünsche ihm alles Gute auf seinem weiteren Weg.“

Dank Moriz Vohrers Beitrag steht der Wald-Klimastandard heute auf einem soliden Fundament. „Ich bedauere seinen Weggang sehr und wünsche ihm von Herzen das Beste für seine zukünftigen Aufgaben. Möge er auch in seiner neuen Lebensphase den Erfolg und die Erfüllung finden, die er bei uns erlebt hat“, fügt Rüdiger Meyer, Mitgründer der eva foundation, hinzu.

### Erfahrener Experte mit internationaler Kompetenz übernimmt Abteilung

Mit Nils von Schmidt übernimmt ein erfahrener Forstökonom und Mitglied des Technischen Komitees der eva foundation die Leitung der Standard-Abteilung. Der 47-Jährige verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung im Management von Forst- und Agrarinvestitionen. Seine bisherige intensive Mitarbeit im Technischen Komitee der eva foundation hat ihm tiefe Einblicke in die Entwicklung und Anwendung des Wald-Klimastandards verschafft. Als Experte auf diesem Gebiet hat er zahlreiche internationale Projekte in Neuseeland, USA und UK begleitet und bringt einen umfangreichen Erfahrungsschatz in der Anwendung von Klimastandards mit.

Die eva foundation freut sich, mit Nils von Schmidt einen kompetenten und engagierten Nachfolger zu gewinnen, der den Wald-Klimastandard mit neuen Methoden weiterentwickeln und erfolgreich in die Zukunft führen wird.

### **Über eva foundation**

Die Ecosystem Value Alliance Foundation wurde gegründet, um den Umwelt- und Klimaschutz im Sinne des Gemeinwohls zu fördern sowie die Bildung der Bevölkerung in diesem Bereich zu unterstützen.

Mit der Entwicklung von wissenschaftlich fundierten, digitalen und skalierbaren Standards ermöglicht die eva foundation eine Vergütung von Ökosystemleistungen. Durch die Anwendung dieser Standards werden handelbare Zertifikate erzeugt, deren Verkauf den Erhalt und Wiederaufbau von Ökosystemen finanziert.

Hinter der Stiftung mit Sitz in Bonn stehen motivierte Mitarbeitende mit ihrer Expertise aus den Bereichen Forst- und Agrarwissenschaft, Standardisierung, Zertifizierung, Politik, Strategie und Kommunikation.

### **“Damit Natur wertvoll bleibt.”**

Wir glauben an eine Zukunft, in der wir Menschen wieder im Gleichgewicht mit der Natur leben und innerhalb der planetaren Grenzen wirtschaften. Darum verfolgt die eva foundation das Ziel, Ökosystemleistungen in Wert zu setzen, damit es sich für alle lohnt, Natur zu bewahren.

**Kontakt:** Anne Röder  
[presse@ecosystemvalue.org](mailto:presse@ecosystemvalue.org)